

SOSIALISASI PERAN SENAT UNY DALAM RANGKA PENGEMBANGAN SENAT UNIVERSITAS MENUJU KE SENAT AKADEMIK UNIVERSITAS

by Prof Dr. Zamzani, M.Pd, Prof Dr. Aman, M.Pd. Prof. Dr. Moh. Farozin, M.Pd. Prof. Setya Budi Indartono, Ph.D. Dr. Yudik Prasetyo, M.Or. Nur Hidayanto PSP, Ph.D.

ABSTRACT

Pertimbangan senat akademik dalam bidang Pendidikan, penelitian, maupun pengabdian masyarakat tentu sangat penting bagi keberlangsungan universitas itu sendiri. Senat dalam universitas terdiri atas beberapa anggota yang memiliki latar belakang berbeda. Kondisi inilah akan melahirkan perspektif dan arahan baru bagi keberlangsungan penelitian, pendidikan, maupun pengabdian masyarakat yang dilakukan oleh sivitas akademika universitas. Pertimbangan-pertimbangan senat akademik akan menjadikan ilmu pengetahuan pada hakikatnya adalah saling berkaitan untuk mengatasi masalah di masyarakat. Hal ini tentunya akan melahirkan keselarasan dan harmoni pengetahuan yang seimbang lagi praktis. Selain itu, senat akademik di sebuah universitas merupakan lembaga yang dapat beranggotakan pimpinan dan wakil pimpinan perguruan tinggi, pimpinan unit pelaksana pendidikan di tingkat fakultas maupun jurusan, pimpinan unit lembaga pelaksana penelitian dan pengabdian kepada masyarakat serta pimpinan lembaga unit penunjang dan/atau lembaga unit pelaksana teknis bidang akademik. Anggota-anggota tersebut merupakan pihak yang selalu berhubungan dengan pihak luar universitas sehingga arah kebijakan terhadap penelitian, Pendidikan, dan pengabdian pada masyarakat akan berorientasi pada kebutuhan masyarakat lokal, kebutuhan masyarakat global, dan dinamika perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Seiring dengan perpindahan status Universitas Negeri Yogyakarta dari Badan Layanan Umum menjadi Perguruan Tinggi Berbadan Hukum, UNY mulai merancang beberapa perubahan. Salah satu diantaranya adalah perubahan dari Senat Universitas menjadi Senat Akademik Universitas. Untuk dapat mewujudkan perubahan tersebut, diperlukan adanya sosialisasi mengenai apa saja yang menjadi peran Senat Akademik Universitas sehingga kedepannya fungsi dan peran Senat Akademik Universitas Negeri Yogyakarta benar benar maksimal dalam mendampingi Rektor dan jajarannya. Untuk tujuan tersebut, sebuah kegiatan sosialisasi peran Senat Akademik Universitas Negeri Yogyakarta dari perspektif civitas akademika perlu dilakukan.

Kata Kunci: *sosialisasi, Senat Akademik Universitas*